

生徒総会で「制服変更」方針提案 新入生から新制服に



糸魚川の海と山と空をイメージした青が基調のモデル。価格は一番お手頃。(山崎幹太君と石井有里さん)



襟の白線で、糸魚川の「糸」と白い山々に川を表現。最新素材で一番高価格。(加藤一汰君と金子夏野さん)



伝統校の上品さと落ち着きを表現したモデル。羊毛比率高く手触りはいい。(荻野櫻君と傳田佳央さん)

生徒会
提案
長

新時代の糸高生へ

多様性尊重と糸高魅力化推進

糸高 P R 新聞

県立高岡出張委員会
潟魚学校新糸等版

今年で創立百十七年の糸魚川高校こと糸高。今の制服は旧制糸魚川高等女学校の統合後、新時代の糸高生の象徴として六十年以上前に制定されたもの。

今に至る過程では高田高校のように制服廃止の運動があつたり、女子のジャンパー・スカートが制定されたが、二十数年前廃止となつたこともあつた。

伝統ある糸高の制服だが、現在の新素材の制服に比較すると「洗濯しにくく不衛生」「動きにくい」「皴になる」「高価」「女子制服のデザインが不人気」「ジエンダーレスの考え方についてべき」等の意見がでるようだ。

そこで糸高では、金子夏野生徒会長が「制服を変更したい」旨を校長先生に意見具申し立つべく、次に新入生より制服を一新することとなつた。

生徒会による在校生へのアンケートでは、「制服は決めるが着用自由にする」意見も次点となつたが、「新制服の制定」が比較首位。それを受け、新制服を

制定するとの生徒会の方針が、五月の生徒総会で了承された。三つの新制服案は上の写真。どれも新素材で高機能、アイロン不要で家庭洗濯可能なのに、女子の場合は今の制服より安くなる。

金子夏野会長の談。

糸魚川市による総探&学習支援を実現するため、「魅力度的な新制服を制定する」との生徒会の方針が、五月の生徒総会で了承された。三つの新制服案は上の写真。どれも新素材で高機能、アイロン不要で家庭洗濯可能なのに、女子の場合は今の制服より安くなる。

糸魚川市による総探&学習支援を実現するため、「魅力度的な新制服を制定する」との生徒会の方針が、五月の生徒総会で了承された。三つの新制服案は上の写真。どれも新素材で高機能、アイロン不要で家庭洗濯可能なのに、女子の場合は今の制服より安くなる。

糸魚川市による総探&学習支援を実現するため、「魅力度的な新制服を制定する」との生徒会の方針が、五月の生徒総会で了承された。三つの新制服案は上の写真。どれも新素材で高機能、アイロン不要で家庭洗濯可能なのに、女子の場合は今の制服より安くなる。

糸魚川市による総探&学習支援を実現するため、「魅力度的な新制服を制定する」との生徒会の方針が、五月の生徒総会で了承された。三つの新制服案は上の写真。どれも新素材で高機能、アイロン不要で家庭洗濯可能なのに、女子の場合は今の制服より安くなる。



現在糸魚川市から派遣されてきているコーディネーターの方々は四名だ

高校魅力化の助つ人にいよいよ5人に

現在四人で活動の皆さん

が、七月にも五名体制に。糸高に加え糸魚川白嶺と海洋高校での支援事業も本格化している皆さんだが、五名になれば!自習室「翠葵(みずき)」の運営始め、より多角的な活動が可能となる。

総合探査支援に期待大。コーディネーターさんと勉強したい人は糸高へ。

新教育課程完全実施とデジタル採点システム導入等のICT化推進、推薦型の大学入試拡大で高校の教育は大きく変化しています。広域通信制高校の拡大を見てもICT化の進展は必然不可逆です。急速なICT化にも対応するため、本校の活動状況は他の進学校に先んじて、一度充実したものでした。教育環境の整備は、

本校教員は真摯に取り組んでおり、本校の活用状況は他の進学校に先んじて、一度充実したものでした。教育環境の整備は、

長 拶

スクールミッショントーク

校長 早川勝志

定された本校のスクール・ミッショントークは、地域と協働した探究活動によるところ。さらに学校説明会等で来校の中学生では原案を考え、再度生徒アンケートを行うこと。さらに学校三年生にも投票しても生徒アンケートを行った結果も加味しての反応は上々のよう。

「A.I.の発達もあり、知識偏重と言われた日の学校教育、大学入試も変化しています。

個別最適な学びの実践は重要ですが、本校は、地域の生徒が同じ空間で勉学含め多様な人間関係を築く場としての学校の役割を今後も堅持していく所存です。

糸魚川市による総探&学習支援

糸魚川市による総探&学習支援

糸魚川市による総探&学習支援

糸魚川市による総探&学習支援

糸魚川市による総探&学習支援

糸魚川市による総探&学習支援